



Alertan en Vietnam sobre los desafíos para exportaciones de arroz en 2025

Description

(Hanoi) Especialistas del sector alertaron hoy aquí sobre los muchos desafíos que deberá enfrentar Vietnam en 2025 para mantener el ritmo de crecimiento de las exportaciones de arroz alcanzado durante los últimos seis años.

El margen para que las ventas al exterior del cereal crezcan durante el año podría ser mínimo, debido al récord alcanzado en 2024, cuando fueron exportadas más de nueve millones de toneladas de arroz y se obtuvieron ingresos por cinco mil 750 millones de dólares, opinó Nguyen Van Thanh.

El director general de Phuoc Thanh IV Production and Trading Co. Ltd señaló además que el mercado mundial todavía tiene muchos factores desfavorables, especialmente la flexibilización de las restricciones a la exportación de arroz por parte de la India.

En los últimos dos años el inventario de la India fue grande porque restringieron las ventas de la gramínea. Por lo tanto, cuando flexibilicen las exportaciones este año eso ejercerá presión sobre otros países exportadores, incluido Vietnam, explicó.

Por otra parte, los precios pueden ser más bajos que en 2023-2024, dijo Thành, dijo Van Thanh citado por el diario en inglés Vietnam News y recordó que a fines del pasado año muchos de los principales países productores del cereal entraron en temporada de cosecha, lo que provocó una rápida caída del valor.

Ante esta perspectiva el subdirector de la Autoridad de Recursos Comerciales del Ministerio de Industria y Comercio de Vietnam, Tran Thanh Hai, estimó necesario considerar el apoyo de capital, a fin de comprar arroz para las reservas.

Vietnam importa arroz de menor calidad para la producción de alimentos para animales y otros productos.

En el peor de los casos, dijo, los bancos deberían apoyar a las empresas con tipos de interés más bajos, especialmente en la temporada de cosecha, para que éstas puedan ser audaces en cuanto a la adquisición y el almacenamiento del cereal. Según el especialista, centrarse en el arroz aromático de alta calidad ha traído buenos resultados comerciales a la industria nacional, porque estos tipos suelen ser más caros que el normal.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025